## Las plantas en la Biblia

## Una coedición de la Universidad de Deusto con el CSIC

Las plantas en la Biblia forma parte de una trilogía cuya elaboración ha llevado más de ocho años y tiene sus orígenes en una publicación de 2005, Los jardines en la Antigüedad. La curiosidad de los autores por los usos y las utilidades de las plantas en los primeros tiempos les dirigían reiteradamente a la Biblia, ya que el hombre siempre ha utilizado la vegetación que le rodea para facilitar su existencia y progresar. En sus obras anteriores, tanto la de 2005 como Historia de las plantas en el mundo antiguo, estudiaron las referencias a las plantas en textos clásicos como la Odisea y la Iliada. Sin embargo, para este último libro se han basado exclusivamente

Las plantas en la Biblia explora las referencias a las plantas en textos bíblicos

en mayor profundidad que los anteriores libros. Es un texto acerca de los orígenes de los jardines, la interpretación de los paisajes en los textos bíblicos y las propiedades tanto culinarias como curativas de estas plantas, protagonistas de la vida cotidiana de aquellos tiempos. El conjunto se compone de una breve introducción al pueblo hebreo y luego se centra en las plantas, arbustos y árboles citados en la Riblia

Los primeros dos capítulos se dedican a los árboles silvestres como el abeto, el ciprés, el olmo y el sauce, entre otros. En cuanto a los árboles frutales, el libro ofrece descripciones muy detalladas de la vid y el olivo por su importancia



simbólica. Otras especies tenían un gran valor comercial, entre las que cabe destacar: el almendro el manzano, el granado y la palmera.



Papiro, Cyperus papyrus L.

